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Il direttore dello stabilimento prevede la coltivazione di 1 tonnellata di cannabis ogni
anno
  

  Parlamentari Sel visitano Stabilimento Farmaceutico Militare Nicchi, Petraglia e Farina
all’istituto fiorentino che produrrà marijuana per fini terapeutici

  

Tre parlamentari di Sinistra Ecologia e Libertà, questa mattina, hanno visitato lo Stabilimento
Chimico Farmaceutico Militare di Firenze, che comincerà a breve la produzione di cannabis ad
uso terapeutico. Si tratta di Marisa Nicchi, Alessia Petraglia e Daniele Farina, accompagnati dal
coordinatore toscano di Sel Giuseppe Brogi. I tre parlamentari hanno incontrato il direttore dello
stabilimento, Maggiore Generale Giocondo Santoni, che ha illustrato loro le attività dello
stabilimento e, in particolare, si è soffermato sull’avvio della produzione di marijuana per fini
terapeutici.

  

“Dopo decenni di ritardo – hanno detto i tre parlamentari di Sel - occorre recuperare il tempo
perso nell’uso terapeutico della marijuana, una battaglia portata avanti negli anni da Sinistra
Ecologia e Libertà. Preziosa a questo proposito l’attività svolta dallo stabilimento farmaceutico
militare di Firenze. Migliaia di famiglie italiane sono tornate a sperare, e adesso stanno
aspettando di essere curate. Non illudiamo ancora una volta le loro speranze. E’ importante –
hanno spiegato i tre parlamentari - che il lavoro dell’Istituto Farmaceutico Militare di Firenze sia
supportato e velocizzato al fine di arrivare alla sperimentazione e alla coltivazione prima
possibile. Infine, la produzione della marijuana ad uso terapeutico potrebbe aprire un nuovo e
importantissimo fronte nella ricerca”.
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Secondo quanto spiegato dal direttore dello stabilimento Giocondo Santoni, la coltivazione della
marijuana partirà intorno alla prossima estate e si prevedono produzioni ad uso terapeutico per
quasi una tonnellata ogni anno.

  

Redazione Nove da Firenze

  

Fonte: http://www.nove.firenze.it/marijuana-firenze-ne-produrra-una-tonnellata-lanno.htm
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